

## COMMUNIQUE DE PRESSE

20 janvier 2021

Bellerive, durablement belle !

### Parc du Pont d'Allier : 4 sapins de Noël écolo

Avec une exigence constante de renforcer la qualité du cadre de vie des Bellerivois, Bellerive poursuit ses actions en matière de développement durable. Après la plantation de 36 arbres en ville, un chêne au château du Bost, c'est au tour du Parc du Pont d'Allier d'accueillir 4 sapins de Noël, ce mercredi 20 janvier 2021.



Le Ville de Bellerive a décidé de leur offrir une seconde vie, après que les enfants aient profité au sein de leur école de ces arbres, symbole de la fête de Noël. Lieu idéal pour cette plante ornementale appréciant la mi-ombre, cette plantation s'est effectuée en présence de François Sennepin, Maire de Bellerive-sur-Allier, Françoise Dubessay, conseillère municipale déléguée à l'éducation, Valérie El Nammar, conseillère municipale déléguée à l'environnement, Christelle Theillière, conseillère municipale et les enfants du Conseil Municipal Enfants.